
 

100 年度「行政品質評鑑」建議改進事項執行情形報告表：計資中心

委員意見 
建議改進事項 

辦理情形及回覆說明 
(請註記建議是否列為結案) 結案 繼續追蹤(說明) 

1. 學校政策是要每年降

低 6％用電量。依據配

合全校節能目標，計資

中心還有相當的進步

空間。中心節能措施應

更為主動，所需之相關

技術支援可洽詢總務

處。 
(已結案) 

101 年 5 月份回覆說明： 
100 學年度行政品質評鑑，經由總務

長建議『計資中心機房空調需要採取

更積極主動的節能措施，於室外溫度

低時，可以適時將熱空氣排於室外，

並引進室外冷空氣降溫』，計資中心已

於 101/3/2 行文總務處請求協助進行

改善空調設施，總務處營繕組委請空

調技師於 101/3/14到計資中心現場進

行勘驗，空調技師建議改善要點有：

1.局部調整機櫃進迴風路徑，提高空

調機箱的熱交換效率。 
2.區隔熱通道，改善部分區域熱點問

題。 
3.增設進排風設備，可以於冬季引進

外氣進行降溫。 
4.於高熱源區域設置排風設備或是整

流設備，將熱源出風直接就近排出室

外或是導流至機箱，提供熱交換效率。

 
計資中心會以技師的建議事項為準，

積極向總務處申請專案補助，進行節

能改善措施，以達到節能減碳的標

準。(相關申請文件，如附件 1 所示)
 
計資中心亦配合總務處能源中心的建

置，積極參與系統建立，規劃冰水引

進路徑，未來將可以使用夜間便宜電

力製成的冰水，使用於日間的空調系

統，可以有效降低電費預算，節約相

關的經費支出。 
 

ˇ  

2. 請計中彙整市面上已

開發可免費提供的應

用程式軟體（API），供

本校各單位衡量自己

的需求開放下載，以節

省經費及人力資源。 
(已結案) 

101 年 5 月份回覆說明： 
已於計中網頁增加自由軟體鑄造廠

(http://www.openfoundry.org/)連結，

供有需求的單位自行上網搜尋參考。

（如附件 2 所示） 
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